

Una moto atropella a un peatón en Elda

23/05/2019



Una **motocicleta ha atropellado a un hombre** cuando se encontraba cruzando el paso de peatones en la **avenida de la Libertad**, junto al parque de Bomberos. El suceso se ha producido en torno a las 11 de la mañana y **la rápida actuación de los bomberos ha permitido estabilizar al hombre**.

Desde el cuerpo de Bomberos señalan que el hombre **se encontraba consciente tras el suceso** y sangraba por la cabeza, pues ha sufrido un **traumatismo craneoencefálico**, por lo que le han colocado un collarín

y lo han estabilizado hasta que apenas unos minutos después han llegado dos ambulancias, un **soporte vital básico** y un **SAMU**.

Entre los sanitarios y los bomberos han trasladado al hombre a la camilla y lo han subido a la ambulancia, allí ha continuado recibiendo atenciones y después ha sido trasladado al hospital.

La Policía Local de Elda ha cortado la calle al tráfico mientras se atendía al herido.